



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFIA EN ARREGLO. Washington, mayo 14 (AP). El secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, expresó hoy que se siente confiado en que la crisis de las Malvinas, tendrá un arreglo pacífico. Agregó, que también confía en que los E.U.A. lograrán un acuerdo con la U.R.S.S. sobre el armamento nuclear.

Condenan envío inglés de mercenarios gurkas

Naciones Unidas, 14 (AP). Países latinoamericanos y del Tercer Mundo condenaron hoy el envío por Gran Bretaña de un regimiento de soldados Gurkhas a reforzar las fuerzas que actúan en el Atlántico Sur en la disputa con Argentina por las Islas Malvinas.

El embajador venezolano, Alberto Martini Urdaneta, dijo que "nos parece mentira" y "casi inconcebible", al comentar la información de que los Gurkhas han sido embarcados en el Queen Elizabeth II con 2.500 hombres despachados a reforzar la fuerza que actúa en la zona de las Malvinas.

El subsecretario de Re-

laciones Exteriores argentino, Enrique Ros, dijo que el envío de los mercenarios Gurkhas demuestra que Gran Bretaña está empeñada en un "ejercicio de represión colonial".

Un diplomático latinoamericano afirmó incluso que Gran Bretaña quiere reeditar el episodio de la novela Din, de Rudyard Kipling.

"Gran Bretaña pretende retroceder en el tiempo y reeditar en el siglo su espúreo colonialismo, recurriendo a los feroces mercenarios Gurkhas para rescatar las Islas Malvinas", dijo hoy el diplomático.

Ros, cuando se dirigía a

Pasa a la página 19

Breves Internacionales

E.U. tiene calma por anuncio israelí

Washington, mayo 14 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan reaccionó hoy seriamente ante el anuncio israelí sobre concentración de fuerza en la frontera norte para un posible ataque a Líbano y dijo que hace una semana conocía la situación.

"No describiría la situación en la frontera en este momento como más tensa de lo que era previamente", dijo Alan Romberg, vocero del Departamento de Estado.

Añadió que la concentración de fuerzas aparentemente tuvo lugar "en el contexto de los sucesos del fin de semana", cuando aviones de guerra israelíes atacaron bastiones palestinos en el Líbano.

"Obviamente sigue siendo una situación delicada, pero no es considerara en este momento como en un punto particularmente crítico y diferente de lo que era antes", dijo Romberg. "Siempre es una situación delicada".

Dijo que el gobierno desea que todos los partidos "tengan control y observen la tregua".

Acusación formal al cura Krohn

Lisboa, mayo 14 (AP). Juan Fernández Krohn, el sacerdote ultraconservador acusado de tratar asesinar al Papa Juan Pablo II, fue instruido de cargos hoy ante un juez portugués, que ordenó su detención hasta que se celebre su juicio.

El acusado madrileño, de 32 años de edad, fue acusado de intento de homicidio y, de ser hallado culpable, podría ser condenado a penas que oscilan entre 15 y 20 años de cárcel.

La policía describió a Fernández Krohn como un "in-

Pasa a la página 25

\$178 mil millones será presupuesto militar EU

Washington, mayo 14 (Latin-Reuters). El Senado de los Estados Unidos, aprobó hoy un presupuesto militar de 178 mil millones de dólares para 1983, otorgando al presidente Ronald Reagan, menos de lo que había pedido originalmente.

Por 84 votos contra 8, los senadores aprobaron y enviaron a la Cámara de Representantes, una medida que está 5,5 mil millones de dólares por debajo de lo que quería Reagan.

Aunque el presidente había convenido últimamente en que se efectuara una reducción, el proyecto de ley se opone marcadamente a sus deseos en otros aspectos.

Elimina 750 millones de dólares que Reagan pedía para dar base a los controvertidos misiles nucleares MX, que temporariamente están en silos para misiles ya existentes mientras se desarrolla un esquema de alojamientos permanentes.

Algunos senadores argumentaron que la medida temporaria tornaría a los poderosos y exactos misiles, dema-

Pobres de E.U.A. viven de caridad y del crimen

Hartford, Estados Unidos, mayo 14 (UPI). Los pobres en Connecticut están aumentando las colas para recibir una taza de sopa y apelan al robo en los comercios y a otros crímenes a causa de la política del gobierno de Reagan, que es "un insulto a la dignidad humana", dijeron hoy líderes religiosos.

Las reducciones federales de los programas de servicio social han hecho "intolerable" la vida de los pobres y están llevando a muchas familias a depender de la caridad, dijo el obispo auxiliar Peter A. Rosazza de la arquidiócesis católica de Hartford.

Las reducciones "han tenido un impacto creciente y dañino sobre los pobres y las clases medias en Connecticut y son un insulto a

Aviones pequeños burlan bloqueo de los británicos

Washington, mayo 14 (UPI). Aviones civiles pequeños burlan el bloqueo británico alrededor de las Malvinas, para llevar suministros a las tropas argentinas ubicadas en las islas, informaron hoy fuentes norteamericanas de inteligencia.

Las fuentes, que pidieron no ser identificadas, señalaron que el "puente aéreo" es limitado, en el cual no participan más de dos aviones pequeños por día. Manifestaron que el ni-

Pasa a la página 25

Nave se acopla a estación espacial rusa "Salyut 7"

Moscú, mayo 14 (AP). La nave espacial "Soyuz T-5" tripulada por dos cosmonautas soviéticos se acopló hoy a la estación de investigación en órbita "Salyut 7" a casi 26 horas después de su lanzamiento, informó la televisión soviética.

Los cosmonautas Anatoly Berezonvoy, comandante de la misión, y Valentin Lebedev, ingeniero de vuelo, unieron su cápsula a la estación espacial a las 15:36 hora de Moscú

Pasa a la página 25

siado vulnerables a la destrucción si se produjera un primer ataque soviético.

No atiende otro pedido

El proyecto no atiende tampoco al pedido de Reagan para la construcción de aviones militares de transporte Lockheed C-5 para rápido despacho de equipos pesados,

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA LA O.E.A. Washington, mayo 14 (AP). El presidente de Brasil, Joao Figueiredo (derecha) estrecha la mano al embajador de Argentina ante la Organización de Estados Americanos, Raúl Quijano, durante la visita que el mandatario brasileño realizó a la O.E.A., ayer, en esta capital. Los acompaña el embajador de Uruguay, Francisco Bustillo, quien preside el Consejo Permanente del Organismo.

Advertencia rusa para Inglaterra

Moscú, mayo 14 (AP). La Unión Soviética emitió hoy una severa advertencia a Gran Bretaña en la crisis de las Malvinas y declaró que considera "ilegales" las zonas de exclusión aérea y marítima en torno al archipiélago del Atlántico Sur.

El embajador británico Sir Curtis Keble fue llamado a la cancillería para recibir la nota de protesta del gobierno soviético, informó la agencia TASS.

Fue la primera acción de esa naturaleza de Moscú desde que estalló el conflicto anglo-argentino por las Malvinas.

"El gobierno británico continúa ampliando las operaciones de su zona de combate en el Océano Atlántico, y proclama la exclusión de barcos y aviones de otros países en vastas zonas de alta mar. Esas acciones claramente contradicen la convención de 1958 sobre alta mar, y, por consiguiente, son consideradas ilegales por la parte soviética", dice el texto de la nota distribuida por TASS.

Formula "advertencia"

"Más aún, al extender sus acciones mi-

Pasa a la página 13

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



OVACIONADO. Villa Vicosa, Portugal, mayo 14 (AP). El Papa Juan Pablo II es ovacionado por miles de personas hoy, en esta pequeña ciudad portuguesa distante unos

200 kilómetros de Lisboa. El Pontífice expresó su satisfacción por el cálido recibimiento y bendijo a todos los pobladores de la localidad.